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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Sitzung des Ausschusses für öffentliche Ordnung, Sicherheit, Ortsteile und Ehrenamt am 

19.10.2023 hat der Beigeordneter Herr Horn bekräftigt, dass es in der Stadtverwaltung keine 

Studie zum Thema Videoüberwachung und/oder psychische Sicherheit gebe. Im Interview mit der 

Thüringer Allgemeine am 27.10.2023 äußert er sich hingegen, dass der Oberbürgermeister eine 

ebensolche Studie gelesen habe. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich den Oberbürgermeister:  

 

1. Auf welche Studie nimmt der Beigeordneten Horn im Interview vom 27.10.2023 mit der 

Thüringer Allgemeinen Bezug? 

2. Wann und in welcher Form wird diese Studie den Stadtratsmitgliedern zur Verfügung 

gestellt? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

01.11.2023, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE., Frau Stange 
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